



Al pie de los retratos.

otras latitudes fundó prácticamente a pulso la Universidad Austral de Valdivia, el 15 de febrero de 1954.

Una empresa que con una energía implacable se inició con 33 alumnos calentándose alrededor de un brasero, y que hoy cuenta con nueve facultades y cinco mil estudiantes.

El libro recopila los años heroicos de una forma amena e hilvanada. Con justicia su héroe es el fundador. Pero la obra está allí, en la Isla Teja. Por lo tanto el doctor Morales quizás repita con Virgilio: Me, me adsum qui fecit (yo, yo soy el que la hizo).

La periodista Baltra (en la foto) puede decir también algo parecido, pues su tema para muchos será una fundación revitalizadora.

Recuerdos universitarios

En *Nace una universidad* (Talleres gráficos Corporación) Lidia Baltra Montaner logra recoger los dispersos recuerdos del doctor Eduardo Morales Miranda, quien con un fervor venido —tal vez— de



ENE '94 20-21-22-23. 5 aniversario. P. 40. 659943

Recuerdos universitarios. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdos universitarios. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)